



## María Elena Pérez-Jaén denuncia a Arturo Zaldívar ante la FGR

La diputada panista María Elena Pérez-Jaén Zermeño presentó una denuncia de hechos ante la Fiscalía General de la República contra el exministro presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Arturo Zaldívar por la comisión de conductas que pueden configurar delitos establecidos en el Código Penal Federal.

Afuera de las instalaciones de la FGR, la legisladora pidió que se investigue el actuar del Ministro durante su encargo, esto luego de que el presidente Andrés Manuel López Obrador manifestó, el 21 de febrero de este año en su conferencia matutina, que cuando estaba el ministro Zaldívar al frente del máximo tribunal, había más recato y respetuosamente intervenía y, por ello, solicitó al Ministerio Público realice una investigación exhaustiva de las comunicaciones entre el presidente López Obrador y el ministro (en retiro) Arturo Zaldívar.



[https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!3994?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!3994&authkey=!AC\\_0ADMQQd9mZcl&ithint=video&e=xcWCVB](https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!3994?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!3994&authkey=!AC_0ADMQQd9mZcl&ithint=video&e=xcWCVB)